

résidences immobilier

Vaucluse-carpentras-venez Découvrir cette propriété exceptionnelle de 680 m2 fondue dans un parc paysagé de 5000 M², avec piscine chauffé. Havre de paix pour une famille, idéale pour créer des chambres d' hôtes. Imaginé et conçue par un illustre artiste, elle offre des prestations de luxe, des matériaux nobles tel que le marbre, le cristal et l' acajou. Une aile contemporaine est venue agrandir le mas d' origine ce qui offre la possibilité d' en faire deux habitations. Le mas restauré d' une surface de 250 m² se compose d' une cuisine avec cellier attenant, d' un salon de 70 m² avec cheminé, ...

Vaucluse-carpentras-come and discover this exceptional property of 680 m2 set in a landscaped park of 5000 M^2 , with heated swimming pool. A haven of peace for a family, ideal for creating a bed and breakfast. Imagined and designed by an illustrated artist, it offers luxury services. A contemporary wing has been added to the original farmhouse, making it possible to create two homes. The restored farmhouse has a surface area of 250 m^2 and comprises a kitchen with adjoining storeroom, a 70 m^2 living room with fireplace, a living room extended by a pleasant 28 m^2 veranda, a bedroom with dressing ...

ASHLEY AND PARKER

4 bd Carnot - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





